



# Día Internacional de la alfabetización

Rioverde, S.L.P.

## ENTREGA DE CONSTANCIAS

### El programa emergente de alfabetización refuerza sus estrategias para abatir el rezago educativo



El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí se encuentra trabajando constantemente para llegar al 4% de analfabetismo a nivel estatal, el cual según estadísticas de la UNESCO es con el que declara que la población se encuentra libre de analfabetismo.

Por ello nos encontramos trabajando constantemente en cada uno de los municipios del estado, donde con nuestros servicios de alfabetización brindamos servicios educativos completamente gratis, en los que hemos beneficiado a miles de personas que al día de hoy han aprendido a leer y escribir.

Con motivo del día internacional de la alfabetización celebrado el 8 de Septiembre, fecha establecida por la UNESCO la cual es para concientizar de la importancia de tener una pobla-

ción preparada con los conocimientos de lectoescritura.

Realizamos la entrega de constancias de alfabetización a educandos quienes han concluido su etapa de alfabetización en la comunidad de Puente del Río, perteneciente al municipio de Rioverde, donde en presencia de diversas autoridades municipales hicimos entrega del módulo de “La Palabra” a personas que comienzan su proceso de alfabetización en su lengua madre para después emigrarlo al español.



## INAUGURACIÓN DE PLAZA COMUNITARIA



Durante la visita a la comunidad de “Puente del Río” en el municipio de Rioverde también realizamos la inauguración de la Plaza Comunitaria “Parque Revolución” donde a partir de hoy estará disponible con nuestros servicios completamente gratis para los habitantes de dicha localidad, donde aparte de ser beneficiados con servicios de educación también podrán hacer uso de las computadoras que se encuentran en la plaza.



Estos espacios se lograrán gracias al apoyo de las instancias gubernamentales actuales quienes se encuentran comprometidos antes este proyectos de abatir el rezago educativo en cada uno de los municipios de San Luis Potosí, logrando esto podremos levantar bandera blanca a nivel nacional y estar dentro de los parametros que la UNESCO ha establecido para declara a la población libre de analfabetismo.

